



Los colegiales del Sagrado Corazón visitan Javier

El día 18 del pasado mes de mayo, casi dos centenares de muchachos que cursan sus estudios en el Colegio del Sagrado Corazón de Jesús de esta localidad, efectuaron una visita al castillo de Javier, cuna del glorioso santo misionero San Francisco Javier.

A continuación de esta visita, se trasladaron a Yesa, donde pudieron apreciar las grandiosas proporciones del pantano recientemente inaugurado, viendo varias instalaciones y recibiendo amplia información sobre las características de las mismas.

Una vez más, hemos de destacar las iniciativas de los Hermanos que rigen la institución, tan ligada a Rentería a través de los años de intensa labor docente, de la que se han beneficiado ya miles de renterianos, siguiendo el lema de instruir deleitando.

Aunque de su labor específica se hable en otro lugar de esta publicación, no podemos dejar de mencionar la magnífica institución cultural y deportiva que es la S. C. D. EREINTZA, precisamente surgida bajo los auspicios y a la sombra del Colegio, como una de las mejores iniciativas destinada a seguir proyectando benefactora influencia en la educación de la juventud, una vez que ésta, por imperativo de edad o necesidades, abandona las aulas para dedicarse a otras actividades.

J. G. V.